



「おむかえまだかな？」 のアニメがキニナル？



愛犬宣言の活動の一環として、初のアニメーションショートムービーを作成しましたのでご覧ください。本当にあった話です。
「おむかえまだかな？」ショートムービー
<http://youtu.be/Gxy-2rEF9BQ>

主な活動は次の通りです。

- ①うんち袋サンプリング+ゴミ拾いキャンペーン
- ②一〇〇匹の幸せになれた犬たち
- ③紙芝居読み聞かせ
- ④トイレシーツのお届け（寄付）
- ⑤愛犬への手紙

②の「一〇〇匹の幸せになれた犬たち」についてはまた今度に詳しくお話ししようと思います。

③の「紙芝居読み聞かせ」は、元幼稚園の先生の経験を生かし・・・そなんですが、芝居が大好きだったので、子供たちにも、命の大切さや犬を飼うときの心構えなどを伝えたくて紙芝居「約束できるかな？」を作りました。

愛犬宣言の活動が キニナル？

たばこメーカーさんへ見ていたらご協力&協賛、一緒に活動お願いしますね！
そして「今日は7個のうんちゲット！」なんてブログに書いていました。

参加して頂くボランティアの方々も毎回楽しみながら、わんちゃんと一緒にお散歩しながら活動しています。動物の保護をされている保護団体の方が、保護犬を連れ一緒に参加して下さい。そういう方は最近この活動が出来ていいので、そろそろやりたいと思いません。夏は暑いから秋がころかな。。。またここでお知らせしますのでぜひ一緒に参 加してください！



* 愛犬への手紙係り info@aikensengen.com



わんちゃんと一緒に結婚式 1円 ¥30,000(税別)
大切な家族の一員だから一緒に参加して欲しい！

ポートヒル横浜だからこそ出来る結婚式をご提案。それは心から「家族」と呼べる大切なわんちゃんとの結婚式！もちろん主役はあなたです！打合せ～当日まで専属ペットシャッターがサポートするので、安心してお過ごしいただけます。

またウェルカムドッグや肉球サインなど、お二人一匹で創り出すオリジナル演出も魅力のひとつ！もっと詳しい内容は… SEARCH ポートヒル わんちゃん GO

KKR PORTHILL YOKOHAMA

お問い合わせ フェア予約
045-621-9684

〒231-0862 横浜市中区山手町115番地 港の見える丘公園



わんちゃんネルTV

荒木千恵ブログ

ツイッター

愛犬宣言しています

愛犬宣言10ヶ条
～私がキミに誓うこと～

- 何があっても最後までそばにいます。
- 毎日ご飯と新鮮なお水をあげます。
- 責任をもってしつけをします。
- 散歩の時には必ずリードをし、糞の後始末をします。
- 無責任な繁殖をしません。
- どんな時でも、心から信頼します。
- むやみにしかったり、つらい罰を与えたりしません。
- キミが年をとっても必ず世話をします。
- 私のそばにいてくれること、そしててくれたことを一生忘れません。
- …キミが先に旅立ってしまったとしても、私はキミの星を見つけて会いに行くことを誓います。

•活動内容•

- ゴミ拾いキャンペーン
- 100匹の幸せになれた犬たち
- 紙芝居よみきかせ
- 愛犬へ送る手紙

<http://aikensengen.com>

Produce event information

7.JUL.

13 JUL. 第11回 水とからだのおいしい話

26-27 JUL. わんマテチャレンジ インターペット メインステージ

8.Aug.

24 AUG. 第49回 (わんちゃんも一緒に) wanfoo勉強会+試食会



愛犬宣言HP



<http://aikensengen.com>



荒木千恵の *I'm curious!*
キニナルコト

Profile

荒木千恵(あらき ちえ) / 埼玉県出身 株式会社プロモワン 代表取締役
フリーランサー、ドッグライナビゲーター。子供のころは剣道少女で男子を負かすほどの男勝りな子供でした。短大卒業してからは幼稚園の教諭(1年で辞めましたが)、キャンペーンガールを経てフリーランサーになり、テレビ番組のキャスターやレポーター、ラジオのレポーター、現在は、犬人もHAPPYに「わんチャンネルTV」で愛犬の方が愛犬と一緒に楽しめるイベント企画・運営や、番組を作っています。また、愛犬宣言活動も行っています。

愛犬は、まりん(14才) ぽろん(12才) 花梨(推定10才) の3匹。

愛犬宣言の活動がキニナル？

「私は愛犬宣言しています！」
と胸を張って言えるような飼い主さんがもっと増えてほしいです。

飼い主のマナー・モラルが良くない、あげくの果てには飼い犬を公園に捨てる、病院に置き去りにする。私が何か旗を振る役目として貢献できないものか・・・考えた末にできたのが「愛犬宣言」です。犬を飼うからには最期まで責任を持つて飼つてもらいたい、その願いが込められています。

なんで公園や道路に、犬のうんちが落ちているのだ？
なんでそんなにたくさんのかわらないくらいの本数ですね。

フリーランサーとしてスポーツ番組のキャスターや食レポをしていた私が、いきなり犬関係の活動をしようと思ったきっかけがあります。

過去に14回やってきました。
うんちも、タバコの吸い殻も、お菓子の包包紙も、缶や瓶も・・・なんでも拾います。タバコに関しては銘柄までチエックしてどこか？なんて調べたりもしているんです、これが案外おもしろかつたりして。最高のタバコ本数は471本！もう何のキャンペーンだから

なんでここに「うんち」が？
キニナル！